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Stand der Umsetzung des Gesamtabschlusses des Kasseler Haushalts 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.509 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der Stand der Umsetzung des Gesamtabschlusses 2015? 

2. Was sind die Gründe für die verspätete Erstellung des Gesamtabschlusses? 

3. Wann kann der Gesamtabschluss 2015 den Gremien der 

Stadtverordnetenversammlung voraussichtlich vorgelegt werden? 

4. Die Jahresabschlüsse welcher der unter §112 Abs. 5 HGO fallenden 

Aufgabenträger werden in den städtischen Gesamtabschluss aufgenommen?  

5. Von welchen dieser Aufgabenträger liegen bereits  notwendige Unterlagen 

zur Durchführung des Gesamtabschlusses vor? 

6. Wie stellt die Stadt Kassel zukünftig sicher, dass der Gesamtabschluss 

fristgerecht aufgestellt wird? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Geselle erklärt 2. stellvertretende 

Vorsitzende Köpp die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dorothee Köpp Cenk Yildiz 

2. stellvertretende Vorsitzende  Schriftführer 




